

# ZONE

## Polsek Sumbawa Tebar Bibit Ikan di Embung Raberas, Wujudkan Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.ZONE.CO.ID](http://SUMBAWA.ZONE.CO.ID)

Dec 13, 2024 - 14:00



SUMBAWA, NTB – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional, Polsek Sumbawa bekerja sama dengan Dinas Perikanan dan Kelautan

Kabupaten Sumbawa melaksanakan penebaran bibit ikan di Embung Raberas, Kelurahan Seketeng, pada Jumat (13/12/2024) pagi.

Kegiatan ini menjadi langkah konkret Polsek Sumbawa untuk berkontribusi dalam mendukung kebijakan pemerintah, khususnya di sektor ketahanan pangan. Kapolsek Sumbawa, IPDA Eko Riyono, SH, MSi, menyampaikan bahwa sinergi antara aparat kepolisian dan pemerintah daerah menjadi bagian penting dalam menyukseskan program ini.

“Kegiatan ini merupakan tindak lanjut dalam mendukung program swasembada pangan yang menjadi salah satu bagian dari Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto. Kami ingin memastikan bahwa program ini berjalan hingga ke tingkat akar rumput,” ujar Kapolsek.

Selain membantu menambah populasi ikan di Embung Raberas, kegiatan ini diharapkan memberikan manfaat langsung bagi masyarakat sekitar. Kapolsek menambahkan, hasil dari pembudidayaan ikan ini nantinya dapat dimanfaatkan untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat sekaligus memperkuat ketahanan pangan di wilayah Sumbawa.

Penebaran bibit ikan di embung ini merupakan salah satu dari berbagai program kolaboratif yang akan terus digalakkan. Dinas Perikanan dan Kelautan Sumbawa menyatakan apresiasinya atas peran aktif Polsek Sumbawa dalam mendukung pembangunan berkelanjutan di sektor perikanan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin memahami pentingnya menjaga sumber daya perairan dan memanfaatkan hasilnya secara bijak untuk kesejahteraan bersama.

Polsek Sumbawa menegaskan komitmennya untuk terus mendukung kebijakan pemerintah melalui berbagai program yang bersentuhan langsung dengan kebutuhan masyarakat, menjadikan sektor ketahanan pangan sebagai prioritas bersama. (Adb)